POZO DEL MOLLE

San Martin 247 - 5913 - Pozo del Molle - Cordoba Tel: (0353) 4868357 Web: www.pozodelmolle.gob.ar e-mail: municipalidad@pozodelmolle.gob.ar / intendencia@pozodelmolle.gob.ar



<u>CARTA A MI PUEBLO</u> A UN AÑO DE GOBIERNO MUNICIPAL

Esta época del año suele ser tiempo de análisis, reflexión y balances, para nosotros es una fecha muy importante porque hace exactamente un año con muchas ganas y expectativas comenzaba nuestro gobierno. Es por todo ello, que quiero comunicarme por este medio a toda la comunidad que nos confió la enorme responsabilidad de servirlos, y hacer un breve resumen de lo hecho en este particular año.

Comenzamos nuestra gestión con el desafío de hacer frente a los sueldos y aguinaldos y empezamos a pensar en un municipio autosuficiente. Luego debutamos, nada más y nada menos, que organizando unos hermosos carnavales, históricos para nosotros y para la población, con una convocatoria abrumadora. Esa fue nuestra primera prueba de fuego y cumplimos. Las entidades participantes se llevaron cifras record después de ellos. Luego de todo ese júbilo y alegría, nos tocó vivir y entender lo que significaba y significa una PANDEMIA.

Y así comenzamos a informarnos como combatirla, cuáles eran sus complejidades, de qué modo afectaba la vida cotidiana y a qué niveles; sabiendo indefectiblemente que era un fenómeno que tarde o temprano iba a llegar a nuestra población. Y comenzamos en esta difícil tarea de administrar una pandemia, tarea que va desde formar una administración paralela, a tomar medidas sanitarias extraordinarias, muchas veces fuera del alcance de la complejidad sanitaria, de los recursos humanos o de la infraestructura que tiene nuestro pueblo. Y la comenzamos a entender y a combatirla, a ponerle el pecho y la cara a la situación, con aciertos y errores, pero siempre actuando de buena fe ante un fenómeno inédito. Sabiendo que la SALUD es el bien más preciado, ya que sin ella no hay nada, y tratando que nuestros habitantes sufran lo menos posible las consecuencias de esta terrible enfermedad que puso en vilo al mundo entero. Fue así que constituimos nuestro COE LOCAL en sincronía con el regional y el provincial. Fue así que como localidad no dudamos en contratar un servicio de telemedicina para hacer un seguimiento de los casos positivos y de poner a disposición de cada infectado que lo requiriera oxímetros de pulso. Fue así que no dudamos en montar en el SUM municipal un "Hospital de campaña" cuando las camas de derivación escaseaban porque había mayor demanda y pusimos tubos de oxígeno, todo ello para ayudar a no saturar el sistema sanitario en su momento más álgido. Fue así que incrementamos la ayuda social por las desigualdades provocadas a raíz de esta pandemia. Todas estas decisiones se



Tel: (0353) 4868357

Web: www.pozodelmolle.gob.ar
e-mail: municipalidad@pozodelmolle.gob.ar / intendencia@pozodelmolle.gob.ar



tomaron por la voluntad política de este gobierno siguiendo lo que dije al principio, el bien más preciado es la salud. Por todo ello es que quiero agradecer a todos los que le pusieron el cuerpo a esta situación, a los médicos, enfermeras, voluntarios, administrativos, funcionarios y a todos los que se comprometieron con esta cruzada. Fue un camino arduo, que aclaro, aún no hemos terminado de transitar.

De manera paralela a este contexto no cesamos en gestionar y hacer cosas para nuestro pueblo; y es así que compramos un tractor, un minibús, dos tractores para cortar el pasto, moto guadañas, tres motos para seguridad ciudadana. Conseguimos fondos para nuestros clubes a través de la Agencia Córdoba Deportes, para nuestros carnavales y otros eventos culturales a través de la Agencia Córdoba Cultura, tuvimos la capacidad técnica para organizar una peña virtual y los festejos patronales de manera virtual, firmamos convenio con PAICOR y nos hicimos cargo de su gestión, adherimos a diversos programas y campañas promovidas a nivel provincial y nacional, llevamos adelante dos campañas de fumigación contra el dengue.

En materia de obras y servicios públicos mejoramos los mismos y reordenamos el pueblo, sus ingresos, sus desagües, obra esta última que se hizo en conjunto con la provincia y el aval de ella. Constituimos, junto con otras localidades de la región, un vertedero regional para la disposición final de la basura; iniciando un proceso en ese sentido que se debe convertir en una verdadera política estado ya que es un proyecto a largo plazo. Estamos trabajando para erradicar nuestro basural a cielo abierto y constituir una Planta de residuos sólidos urbanos. En ese sentido estamos ordenando el predio del basural para su posterior aplanamiento y construcción de un galpón. Asimismo a través del programa nacional "municipios de pie" vamos a adquirir una cinta transportadora a los fines de la separación de basura. Este es un trabajo planteado por etapas porque necesitamos del apoyo y concientización de toda la comunidad e implica un cambio de paradigma en el tratamiento de la problemática. En este sentido, y también teniendo en cuenta el tema ambiental, llevamos adelante un ambicioso programa de forestación y reforestación.

Reestructuramos el edificio municipal, adaptándolo a los tiempos que corren. Se hizo a nuevo todas sus instalaciones a los fines de tener un edificio funcional, seguro e inclusivo. En este sentido y en virtud del gobierno abierto que tanto pregonamos, se adaptaron nuevos métodos de cobranza vía remota o con agencias de cobranzas, como así también convenio con mutuales y entidades financieras.

Se gestionó ante el ministerio de obras públicas de la nación en el marco del programa "Argentina Hace" la pavimentación de la diagonal Juan domingo Perón y los cordones cuneta del barrio Alfonsín y de la apertura de la calle



Tel: (0353) 4868357

Web: www.pozodelmolle.gob.ar
e-mail: municipalidad@pozodelmolle.gob.ar / intendencia@pozodelmolle.gob.ar



Alfonsín hasta su intersección con diagonal Perón. Una obra anhelada que a la brevedad va a estar en ejecución.

Se gestionó la reactivación de la circunvalación iniciada en la anterior gestión, que se encontraba parada, obra llevada a cabo por el gobierno provincial.

Se reactivó y gestiono el pedido del nuevo edificio para el Jardín de Infantes Gabriela Mistral, obra que también será llevada adelante por la provincia. Y que ya fue licitada.

En conjunto con el Centro Comercial e Industrial de nuestra localidad, firmamos un convenio de colaboración para constituir un ente para regularizar el parque industrial. Este es un proceso que ya hemos iniciado y que esta gestión tiene la firme convicción de culminar para que las empresas radicadas o a radicarse allí gocen de todos los beneficios de la promoción industrial y todo lo que ello implica. Estas gestiones se llevan adelante ante el ministerio de producción de la provincia.

Gestionamos la remodelación y puesta en valor de la sucursal del Banco de Córdoba, obra que se licito y esperamos comience pronto.

Estamos trabajando junto a vialidad de la provincia, el consorcio caminero de Corral del Bajo, productores rurales de la zona, y junto al intendente de San Antonio de Litin, para concretar el anhelado sueño de la ruta que une Pozo del Molle y Los Ucles, ruta que va a permitir una salida a puerto para nuestra producción.

Este es quizás un pequeño resumen de todas las cosas que hemos encarado en este año tan irregular y complejo, posiblemente quedan muchas cosas en el tintero y por hacer, pero estamos convencidos de que nada sería posible sin el acompañamiento de esta pujante localidad.

Por último, llega la hora de los agradecimientos...

Agradecerle al equipo de gestión por ayudarme a llevar adelante este Gobierno Municipal. En los tiempos que corren, dada la complejidad y la dinámica de la vida actual, es importante entender que la acción política es siempre colectiva. Esa es la manera en la que he liderado este proceso y la forma en la cual se va seguir dando, siendo el único objetivo trabajar por el bienestar de Pozo del Molle. Este verdadero equipo que hemos conformado no solo está compuesto por mi gabinete, sino también por nuestros concejales y tribunos de cuenta; personas todas ellas que se han formado a través de la universidad o de la militancia política, y que viven perfeccionándose e informándose; situación esta, que sin pecar de elitista, me atrevo a decir es indispensable para la toma de decisiones en estos tiempos.



San Martin 247 - 5913 - Pozo del Molle - Cordoba Tel: (0353) 4868357 Web: www.pozodelmolle.gob.ar e-mail: municipalidad@pozodelmolle.gob.ar / intendencia@pozodelmolle.gob.ar



Va también mi agradecimiento para todos los empleados municipales, esa gente que forma parte activa y permanente de la municipalidad con la cual rápidamente congeniamos y se adaptaron al nuevo esquema de trabajo que le proponíamos. ¡Muchas Gracias!

Otro agradecimiento es para toda aquella gente que nos acompañó a lo largo de estos años en política y nos ayudó para que llegáramos a ser gobierno, y que de manera desinteresada, incansable y anónimamente trabaja y nos hace el aguante ¡Muchas Gracias Compañeros! Todo esto tampoco sería posible sin ustedes.

En definitiva, vaya mi agradecimiento a todos los habitantes de nuestro pueblo, ya que todos de una u otra forma contribuyeron para sacar este difícil año adelante. No quiero olvidarme tampoco del gobierno provincial y nacional que siempre estuvieron presentes, entendiendo muchas veces que éramos un gobierno nuevo, aconsejándonos y guiándonos.

Para finalizar me gustaría expresarle nuestro compromiso para con nuestra comunidad y pedirle que nos cuidemos mucho porque la batalla contra esta pandemia sigue, quisiera desearles a todos en nombre mí equipo una Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo!! Y a seguir trabajando Juntos....

Pozo del Molle, 11/12/2020

Dr. Jorge Eduardo Roland

/ poble

Intendente Municipal